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		A�ç�ão solid�ária dos servidores 
da Assembleia Legislativa j�á 
arrecadou 435 cestas b�ásicas
As primeiras 435 cestas b�ásicas compradas em uma a�ç�ão solid�ária dos servidores da Assembleia Legislativa do Paran�á come�çaram a ser

entregues na sede do Poder Legislativo nesta quinta-feira (14). A iniciativa faz parte da Campanha Cesta Solid�ária Paran�á, promovida pela

Superintend�ência Geral de A�ç�ão Solid�ária do Governo do Estado, que tem como objetivo mobilizar os servidores na arrecada�ç�ão de

alimentos e cestas b�ásicas que ser�ão distribu�ídos para fam�ílias em vulnerabilidade.

A mobiliza�ç�ão dos servidores come�çou depois que o presidente da Assembleia Legislativa do Paran�á, deputado Ademar Traiano (PSDB),

recebeu na �última segunda-feira (11) o pedido da primeira dama do Estado, Luciana Saito Massa, para que os servidores do Legislativo tamb�ém

participassem da campanha (saiba mais). Al�ém da Assembleia, s�ão parceiros da iniciativa o Tribunal de Justi�ça do Paran�á, o Tribunal de

Contas do Estado do Paran�á e o Minist�ério P�úblico do Paran�á.

Sensibilizados com o sofrimento de milhares de fam�ílias que enfrentam as dificuldades ocasionadas pela pandemia do coronav�írus, os servidores

se organizaram para que fosse poss�ível contribuir evitando aglomera�ç�ões e tamb�ém mantendo o distanciamento social recomendado pelas

autoridades de sa�úde. Dessa forma, as doa�ç�ões est�ão sendo concentradas no sagu�ão do Pr�édio Administrativo da Assembleia e depois

ser�ão entregues diretamente para a Superintend�ência Geral de A�ç�ão Solid�ária. A arrecada�ç�ão dos donativos tamb�ém acontece

simultaneamente em todo o estado em locais identificados ou nos quart�éis do Corpo de Bombeiros, da Pol�ícia Militar ou nas sedes da Defesa

Civil.

A Defesa Civil estadual �é a respons�ável por selecionar as fam�ílias que ser�ão contempladas com base em crit�érios t�écnicos e far�á a

entrega dos donativos.

------------------------------------------------------------------------------------

Posicionamentos pol�íticos influenciam na n�ão aprova�ç�ão 

de t�ítulo de cidad�ã benem�érita para a deputada Aline Sleutjes

Vergonha para Castro
Em entrevista concedia por telefone ao P�ágina Um News, na quinta-feira (14), a deputada federal Aline Sleutjes comentou o fato de n�ão ter o

t�ítulo de cidad�ã benem�érita de Castro aprovado pela maioria dos vereadores que comp�õem a C�âmara Municipal. A indica�ç�ão, de

autoria da presidente da Casa, vereadora Maria de F�átima Castro, foi votada na sess�ão ordin�ária, de segunda-feira (11), e por sete votos a seis, o

t�ítulo que Aline receberia foi rejeitado. �À reportagem, a deputada disse que s�ó teve conhecimento da vota�ç�ão ap�ós o resultado ficar

dispon�ível, e que estava decepcionada. A rejei�ç�ão ao t�ítulo foi mat�éria de reportagem em boa parte dos ve�ículos de imprensa do estado,

expondo negativamente a Casa de Leis e os vereadores que se posicionaram contr�ários.
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Ideia �é distrair e alegrar pessoas durante isolamento

M�úsicos fazem 'lives'
Quando a quarentena, home office, isolamento e distanciamento social come�çaram a fazer parte da rotina das fam�ílias, o excesso de

informa�ç�ões e o medo causado pela presen�ça e pelos riscos do novo coronav�írus tamb�ém come�çaram a tomar conta da vida de muitas

pessoas. A realidade se transformou em praticamente todos os ambientes, e se adaptar a esse novo modo de viver passou a ser um desafio, que em

alguns casos revelou-se tarefa dif�ícil de executar.
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Marido j�á est�á solto

Mulher �é puxada 
por uma coleira
Foi expedido na tarde dessa quinta-feira (14), o alvar�á de soltura de J.S.V., preso  na ter�ça-feira (12) ap�ós ser flagrado puxando sua esposa de

73 anos por uma coleira, pelo terreno da casa do casal na Avenida dos Pioneiros, em Carambe�í.
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Em Carambe�í

Prefeito Blum recebe 
executivo da JBS Seara
O prefeito Osmar Blum recebeu na quinta-feira (14), a visita de Eraldo Vieira Lopes, gerente da Unidade JBS Seara de Carambe�í, acompanhado

de Sandra Debiase, coordenadora de recursos Humanos. A JBS apresentou ao chefe do executivo as medidas e investimentos da empresa que podem

ser empregados no munic�ípio para o combate ao Covid 19. 
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Em Carambe�í

Malha asf�áltica come�ça 
a ser recuperada
A Prefeitura de Carambe�í iniciou nesta semana as obras de recupera�ç�ão da malha asf�áltica de Carambe�í, com micropavimenta�ç�ão, por

meio de conv�ênio celebrado entre o Munic�ípio e o Cons�órcio P�úblico Intermunicipal de Inova�ç�ão e Desenvolvimento do Estado do

Paran�á (Cindepar), com investimento que chegam a R&#036; 1,3 milh�ão.
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Rua Mariana Marques 
passa a ser preferencial
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No Paran�á * 15/05/2020: 2 �óbitos  / 76
contaminados
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Vereador Rafael Rabbers cobra mais
transpar�ência
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Prefeitura encaminha projeto para subs�ídio
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